

## "Conoce al artista", nueva sección del Museo Federico Silva



@ ENE 28, 2021



La Secretaría de Cultura de San Luis Potosí, invita al público en general a conocer y suscribirse al canal de YouTube del Museo Federico Silva, Escultura Contemporánea en el que se muestra una serie documental titulada "Conoce al artista", con entrevistas a grandes escultores y escultoras mexicanas contemporáneas.

En septiembre del 2020 para conmemorar el XVII aniversario del Museo Federico Silva, se realizaron entrevistas a una veintena de artistas que a lo largo de los años han expuesto su obra en el espacio escultórico. En esta serie documental, se muestra el trabajo de los escultores, sus talleres, su forma de trabajar, su visión, qué los inspira y su forma de ver el mundo.

Se puede conocer al escultor Manuel Hernández Suárez «Hersúa» quien habla acerca de la vida, sobre la escultura y las relaciones que podemos encontrar entre ésta y nuestro entorno, el espacio. «Todos nosotros pertenecemos a una misma especie y todos tenemos la capacidad de crear, por eso el arte es la expresión más alta del ser humano, es el espíritu»

También se puede conocer a la escultora mexicana Paloma Torres, quien platica sobre su trabajo y pasión por la cerámica, la inspiración que encuentra en la literatura, la música, la ciudad y la relación que tiene su obra con la arquitectura. Y su experiencia al haber expuesto en varias ocasiones en el Museo Federico Silva.

Y al artista plástico Germán Venegas, quien actualmente exhibe su obra en las instalaciones del Museo bajo el nombre de «Evocaciones». Esculturas hechas, en su mayoría, de madera tallada. Con inspiración en las culturas prehispánicas, Venegas nos conduce a través de su interpretación de símbolos, personajes, historia, animales, etc, al Tlalocán y a la relación que hay entre las ideologías budistas y mesoamericanas. En esta entrevista, el artista nos platica además sobre sus inicios en la escultura, su pasión y entrega al dibujo y a la pintura.

Esta serie documental está actualizándose cada quince días por lo que se invita al público a que se suscriba al canal y así se entere de las novedades que en él se encuentran. Asimismo, que se suscriban a las redes sociales del museo como Facebook, instagram, twitter, en donde encontrarán más información relacionada con el arte contemporáneo.

Las fechas de reprogramación de actividades culturales de forma presencial se darán a conocer a través de los distintos espacios con los que cuenta la Secretaría de Cultura en San Luis Potosí, como redes sociales institucionales, la App "SLP Cultura" disponible para dispositivos móviles Android como iOS, y en medios de información y comunicación.

NOTA: "Conoce al artista", nueva sección del Museo Federico Silva

MEDIO: VUELO MAGAZINE

FECHA: 28/01/2021

LOCALIZACIÓN: "Conoce al artista", nueva sección del Museo Federico Silva". Vuelo Magazine. 28 Enero 2021. Online <a href="https://vuelomagazine.com.mx/?p=20641">https://vuelomagazine.com.mx/?p=20641</a>